



Hilchenbacher Flutlicht von Dunkelheit bedroht

Die Flutlichtanlage auf dem Hilchenbacher Sportplatz hat ihre strahlenden Zeiten hinter sich. Inzwischen hat sie sich für den Fußballverein „Red Sox“ Allenbach, der seine „Kampfbahn“ von der Stadt gepachtet hat, zum Problemfall entwickelt. Leuchtmittel auszutauschen, reicht inzwischen nicht mehr aus. Per Anfrage brachten die Grünen das Thema jetzt in den Stadtentwicklungsausschuss mit der Bitte, eine zukunftsfähige Lösung für die Sport-

ler zu finden. Baudezernent Michael Kleber berichtete, dass er mit dem Verein im Gespräch sei und Bescheid wisse um die Situation. Derzeit habe die Stadt jedoch keine Mittel für eine Modernisierung zur Hand, in den kommenden Haushaltsplanberatungen für 2019 soll das Thema daher auftauchen. „Wir müssen aber an beide Sportplätze denken“, sagte Kleber mit Blick auf die Winterbacharena in Dahlbruch, bei der es ähnliche Probleme gebe.

„Gut, dass der Ball jetzt ins Rollen gebracht wurde.“ Mehr als Stückwerk sei aber kurzfristig leider nicht möglich. Er könne weder sagen, was eine neue Anlage koste, noch wie sie bezahlt werden könne. Sicher handele es sich um einen „dicken fünfstelligen Betrag“. Angesichts der dunklen Jahreszeit plädierte Antragsteller Peter Neuhäus für die Bereitstellung von außerplanmäßigen Haushaltsmitteln. „Es geht um die Sicherheit von Menschen!“ Jan Schäfer